



Rainbow Smile :)



Hello! How are you?

I'm happy because all the students are fine and came back to my lessons again.

Also, everybody completely did their summer homework! You are great!!

さあ、2学期が始まりました！今月はハロウィーン・イベントのお知らせと、先日行われたレッスン参観のご報告です。



発表会兼ハロウィーン・パーティーのお知らせ

日頃のレッスンの成果を披露し、同じ右京塚教室に通っている他の仲間と交流する機会として、今年度も【発表会兼ハロウィーン・パーティー】を実施します！

ちょっとドキドキの発表を終えた後は、楽しいゲームや工作などをして盛り上がりましょう☆
 仮装ファッションショーもやる予定ですので、何に変身しようか楽しみに考えておいて下さいね。
 詳細は決まり次第、追ってお知らせします。奮ってご参加下さい(^^♪

(尚、今後の状況次第では内容を変更したりやむを得ずイベントを中止する可能性もありますのでご了承下さい。)



日時: 10月30日(日) 11:00~13:00

場所: スタジオアクセル Aスタジオ



生徒さんご紹介のお願い

当教室では、秋入学生を募集しています。

一概には言えませんが、一緒に学ぶ仲間が同じクラスにいるほうが、互いに刺激を受ける為
 子供達の持つ底力が発揮されやすく、英語力の向上にも非常に良い影響をもたらします。

そこで皆様にはお願いです！ご家族やご友人、お知り合いの方などとお話しされる際に、当教室
 のことを是非話題に挙げて欲しいのです。（して頂けると更に有難いですが・笑、）お勧めして
 もらう必要はありません。それはその方が実際に来てくださった時に私がします♪

紹介された方にとって一番参考になるのは、実際に通って下さっている皆様の生の声です。ご自
 身が感じたありのままをお話しして頂けるととても嬉しいです。よろしくお願いします！

**【積極募集】
 年少・年中さん
 小学4・5・6年生**



レッスン参観報告

7月の終わりから8月の初めに行われたレッスン参観について、クラスごとの様子を簡単にご報告します。「数年後にはこんな事ができるようになるのか～」と想像しながらご覧下さい。

PB

その回のテーマである“Do you like ~?”—“Yes, I do.” “No, I don't.”の表現を使って好みについて対話しながら、おやつや飲み物の単語を学びました。保護者様の嗜好についても質問させてもらったので「そうだったんだ！」と新たな発見をした生徒さんもいましたよ。タイムトライアルのアクティビティでは、答えるだけでなく質問する役にも挑戦してもらいました。タイムを気にしながらも皆大きな声で言えましたね！“The Hat Seller and the Monkeys”の劇発表は、初めての緊張から本領が発揮できなかった生徒さんもいましたが、台詞はバッチリ覚えていて素晴らしかったです。ハロウィーン・パーティーでは別の劇を披露してもらう予定ですので楽しみにしてて下さいね♪

そしてそして…この日私は初めて英文ラブレターを受け取りました♥詳細は教室ホームページに掲載し、実物は教室のドアに掲示してありますので、よろしければご覧下さい。

PF/SF

クラス人数が多く、参観する保護者様にも若干窮屈な思いをさせていただきました(^_^; 良い機会なので、お越し頂いたご家族をクラスメイト達に、クラスメイトを保護者様方に、学習した表現を用いて順番で紹介してもらいました。HeとSheの違いを明確に、堂々と言えましたね！最後の生徒さんには私のことを紹介してもらったのですが、teacherではなく“She's my friend.”と言ってもらえて嬉しかったです☆クライマックスは自分のことをまとめた文章で紹介するマイ・スピーチの発表会！ギャラリーが多い分緊張したと思いますが、積極的に挙手してはきはきとスピーチする生徒さん達の姿に、保護者様も感動したご様子でした。

スーパーラーニングクラスは、プリントの作業時間を計測するタイムドリル、書く技能を強化するライティングドリル、絵本の音読とアクティビティといった通常の風景をご覧頂きました。SF・SAクラスの生徒さんにはハロウィーン・パーティーでも別途活躍してもらいますよ！

PI

自分の好きな物について、実物を見せながらスピーチしてもらいました。毎回単語やスピーチ等の課題を一生懸命にやってきてくれるので、この日も単語の綴りを見て読んでいくボキャスロンとスピーチパーフェクトのポイントを獲得しました！テーマ学習では、動物の尻尾の状態からどのような感情を表しているのかを考えました。自宅で飼っているペットのことを思い出してみたり、人間の動作から考察したりしながら、保護者様と相談している姿が印象的でした。保護者様がレッスンでの生徒さんの様子をご覧になり、生徒さんが英語を耳から入れていること、尚且つ昨年と比べて英語をととても読めるようになっていて実感されたそうです。

PA/SA

場所を表す副詞を使って、普段自分が「どこで」何をするのかについて英作文をして発表してもらいました。和室で勉強をするという粋な生徒さんもいましたよ。テーマ学習では、ゴミ問題のまとめとして前回作成した3Rについてのポスターの発表をしました。テキスト内の小さい枠の中に色付きで上手に可愛らしい絵を描いてくれた生徒さんもいて、それぞれ見せ合いながら盛り上がりました。また、外国人に紹介できる日本の文化として慣用句を取り上げました。「朝飯前」「雀の涙」「犬猿の仲」…面白い読み方をした生徒さんが笑いを誘うという一幕もあり、始終賑やかでした。

スーパーラーニングクラスでは、通常レッスンに加えて絵本の音読発表会を行いました。長い物語を選んで表情豊かに読み聞かせてくれて見事でした。スピーチの全国大会にも出場しました！